

**Association Picasoft chez Kyâne PICHOU**

8 rue soeur Thérèse Massin  
60200, Compiègne  
picasoft@assos.utc.fr

**Auréliе GERMONPREZ**

Service des Affaires Générales et Juridiques  
Université de Technologie de Compiègne

À Compiègne, le 1<sup>er</sup> mai 2017

Madame,

je vous contacte au nom de Picasoft, association loi 1901 déclaré en Préfecture de l'Oise, fédérée au sein du BDE-UTC, composée essentiellement d'étudiant(e)s de de personnels UTC. En tant qu'association étudiante à l'UTC, nous aimerions pouvoir domicilier notre siège social à la Maison Des Étudiants.

L'association Picasoft a pour objet de promouvoir et défendre une approche libriste respectueuse de la vie privée et de la liberté d'expression dans le domaine de l'informatique. L'association s'inscrit dans le mouvement CHATONS (<https://chatons.org/>) lancée par l'association Framasoft. Ce collectif est issu de la campagne de "Dégooglisation" de Framasoft, qui part du constat que ces dernières années ont vu se généraliser une concentration des acteurs d'Internet. Cette centralisation est nuisible, non seulement parce qu'elle freine l'innovation, mais surtout parce qu'elle entraîne une perte de liberté pour les utilisateurs. Ces derniers ne contrôlent plus leur vie numérique : leurs comportements sont disséqués en permanence afin de mieux être ciblés par la publicité, et leurs données privées peuvent être analysées par des services gouvernementaux.

Dans sa mission, Picasoft se propose :

- d'héberger et de développer des logiciels et services en ligne afin de les mettre gratuitement à disposition du grand public, des administrations publiques, des entreprises privées ;
- de sensibiliser et former les citoyens aux enjeux du monde numérique afin de les aider à faire des choix en connaissance de cause ;
- de participer à former les ingénieurs et autres professionnels de l'informatique aux dimensions éthiques, sociétales et technologiques des systèmes qu'ils promeuvent.

Conformément à la procédure, je vous joint à ce courrier la liste des dirigeants de l'association, ainsi que les status adoptés le 1<sup>er</sup>Mars 2017.

Cordialement

Rémi Uro, Président de Picasoft.  
